

Comunicado Sobre el uso del uniforme escolar 2021

Estimados Padres y Apoderados:

Conforme a los lineamientos que ha dado la autoridad y para facilitar el proceso de retorno a clases para el periodo 2021, se ha dispuesto la no obligatoriedad del uniforme oficial de la escuela, permitiéndose el uso de ropa de calle cómoda y apropiada.

En el caso de la clase de Educación Física los estudiantes deberán asistir con ropa deportiva (Buzo, camiseta y zapatillas).

En línea con lo anterior, se les solicita procurar que la presentación personal de sus hijos sea la adecuada conforme a lo que tradicionalmente se ha intencionado en nuestra escuela, evitando el uso de short, calzas, faldas, petos, tinturados, piercing, expansiones, maquillaje en el caso de las alumnas y pelo largo en el caso de los alumnos.

Agradeciendo su colaboración y buena disposición, atentamente:

Equipo Directivo